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À L’OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL ACADÉMIQUE PRÉSIDÉ 

PAR MONSIEUR JEAN-LUC DUBOIS-RANDÉ, PRÉSIDENT DE 

L’UNIVERSITÉ, LE QUORUM EST ATTEINT PAR 49 VOTANTS DONT 25 

MEMBRES PRÉSENTS ET 24 REPRÉSENTÉS 

 

 

 

 

1. VIE DE L’ÉTABLISSEMENT   

 

 

1.1. Point d’information du Président  

 

Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, lors de l’ouverture du 

Conseil académique plénier, à préciser la situation de l’établissement à titre informatif ;   

 

1.2. Approbation du procès-verbal  

 

Après avoir invité les membres du Conseil académique à formuler leurs observations 

ou leurs remarques sur le procès-verbal soumis, Monsieur le Président de l’Université, 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ a soumis au vote ce document ;  

 

Le Conseil académique de l’université a adopté à l’unanimité le procès-verbal du 

25 novembre 2021 

 

2. VIE INSTITUTIONNELLE 

 

2.1. Avis relatif sur la scission entre l’Unité de Formation et de Recherches de 

Sciences Économiques de Gestion et l’Institut d’Administration des Entreprises 

(IAE) Gustave Eiffel, ainsi que sur la création de cette dernière comme 

composante de l’Université, à compter du 1
er

 septembre 2022   

 

Après avoir invité Monsieur Amilcar BERNARDINO, Vice-Président du Conseil 

d’administration, en l’absence de Monsieur Emmanuel POLONOWSKI, Doyen de la 

Faculté de Sciences Economiques et de Gestion, excusé pour raison médicale, a 

présenté le projet de l’IAE Gustave Eiffel, Monsieur le Président de l’Université, Jean-

Luc DUBOIS-RANDÉ a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs, 

questions, remarques ou observation sur le projet ; avant de soumettre au vote cet avis.  

 

RELEVÉ DE DÉCISIONS DU CONSEIL 

ACADÉMIQUE PLENIER-SÉANCE DU 16 

DÉCEMBRE 2021 
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Le Conseil académique de l’université a adopté à la majorité avec trois 

abstentions, la scission de l’Unité de Formation et de recherche de Sciences 

Economiques de Gestion en deux composantes distinctes avec la Faculté SEG 

d’une part, et l’IAE d’autre part, et à sa création à compter du 1
er

 septembre 2022.  

 

3. FORMATION ET RECHERCHE  

 

3.1. Bilan relatif à l’activité des axes stratégiques  

 

Après avoir invité Monsieur Julien CERVELLE, Directeur du laboratoire d’algorithmique 

complexité et logique (LACL), a présenté l’axe NSP, Monsieur le Président de l’Université 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs 

questions, remarques ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Madame Isabelle COLL, du laboratoire interuniversitaire des 

systèmes atmosphériques (LISA), a présenté l’axe SSE, Monsieur le Président de 

l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à 

formuler leurs questions, remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Monsieur Fabrice RIPOLL, maître de conférences en géographie 

sociale, a présenté l’axe TIR, Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-

RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, 

remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

3.2. Présentation des projets de Graduate Programs (Inversion dans l’ODJ) 

 

Après avoir invité Mesdames Francine NYAMBEK-MEBENGA ainsi que Sylvie CIABRINI 

a présenté le Graduate Program Egalité, Diversité et Inclusion, Monsieur le Président de 

l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à 

formuler leurs questions, remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Messieurs Pierre VALARCHER et Noé WAGENER, a présenté le 

Graduate Program Numérique, Politique, Droit, Monsieur le Président de l’Université, 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs 

questions, remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Madame Sylvie THORON, a présenté le Graduate Program Ecole 

Socio-Environnementale, Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-

RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, 

remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Monsieur Philippe FROUTÉ, a présenté le Graduate Program 

Transitions internationales, Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-

RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leur questions, 

remarques, ou observations sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Messieurs Yacine AMIRAT ainsi que Arnold VIALFONT, a présenté 

le Graduate Program Intelligence Artificielle, Monsieur le Président de l’Université, Jean-

Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs 

questions, remarques, ou observations sur la présentation faite.  



 

 

 

Après avoir invité Monsieur Daniel GRANDE, a présenté le Graduate Program MMER, 

matériaux, entrepreneuriats, Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-

RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, 

remarques, ou observations, sur la présentation faite.  

 

Après avoir invité Madame Anne RAFFARIN, a présenté le Graduate Program 

Patrimoines, Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité 

les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, remarques, ou 

observations, sur la présentation faite.  

 

3.3. Examen des dossiers du BQ-ER vague 1 et approbation des budgets alloués 

 

Après avoir invité Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Stratégie et Développement, 

a présenté l’ensemble des dossiers du BQ-ER vaque 1 avec les budget alloués, Monsieur 

le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres du Conseil 

académique à formuler leurs questions, remarques, ou observations, sur la 

présentation faite, avant de soumettre au vote les dossiers ainsi que les budgets 

alloués.  

 

Le Conseil académique de l’université a adopté à l’unanimité les budgets alloués 

aux dossiers BQ-ER vaque 1 

 

Fait à Créteil, le 16 décembre 2021,  

 

Le Président de l’Université 

 

 

 

 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 


